

Impressionen «Lange Pause»

In der Primarschule ist die lange Pause ein wichtiger Bestandteil des Schultages.

Bei der langen Pause am letzten Dienstag, standen den Kindern verschiedene Möglichkeiten zur Verfügung, wie Ballspiele, Fangen, Springseile, Rollen, Geschicklichkeit usw., worin sich die Kinder ausprobieren durften.

Diese Aktivitäten fördern nicht nur die körperliche Bewegung, sondern stärken auch das soziale Miteinander, da die Kinder lernen, sich abzuwechseln, gemeinsam Regeln festzulegen und Konflikte zu lösen.

Die lange Pause wurde von allen Kindern rege genutzt und es wurde ein friedliches, fröhliches und entspanntes Miteinander auf dem Pausenplatz beobachtet.

